

Centre Presse samedi 12 et  
dimanche 13 décembre 1981

## NOUVELLES BREVES

### Trois policiers affirment avoir vu un OVNI au dessus de la base de Taverny

Trois gardiens de la Paix ont écrit un rapport dans lequel ils affirment avoir vu distinctement un OVNI à l'aplomb de la base aérienne du COFAS (Centre Opérationnel de la Force Aérienne Stratégique) de Taverny dans la nuit de mercredi à jeudi.

Selon les trois hommes qui étaient en patrouille à Bessancourt (Val d'Oise), un objet muni de plusieurs phares stationnait à 200 mètres d'altitude et, après plusieurs dizaines de secondes d'immobilité, « s'est élevé verticalement dans un vrombissement assourdissant ».

D'après l'enquête menée jeudi auprès de la tour de contrôle de Roissy, de l'aviation civile et des terrains de la base aérienne de Taverny, aucun vol d'aéronef n'a traversé cet endroit à cette heure.

Un rapport détaillé a été envoyé au GEPAN (Groupe d'Etudes des Phénomènes Aérospatiaux Non Identifiés).